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APERTURAAPERTURAAPERTURAAPERTURA    DE LA DE LA DE LA DE LA 
SESIÓNSESIÓNSESIÓNSESIÓN    

 
 
Sr. Presidente:─ Buenos días, señores 
concejales. Siendo las 10:45 horas, con la 
presencia de la totalidad de los concejales, 
doy por iniciada la UNDÉCIMA SESIÓN 
ORDINARIA del período 2016.  

Por Secretaría se dará lectura al 
orden del día. 
 
Sr. Secretario: (leyendo): 
 

O R D E N  D E L  D Í A 
 

 

 

1) Apertura de la 11ª SESIÓN ORDINARIA. 
 
2) COMUNICACIONES DEL 
DEPARTAMENTO EJECUTIVO: 
 
15098/15: SOLICITUD EXIMICION TASAS 
A SINDICATO DE EMPLEADOS DE 
COMERCIO DE SAN MARTIN. 
El D.E. envía los informes solicitados. Continúa 
en las comisiones respectivas. 
 
15199/16: ORDENANZA. 
REGLAMENTACION ACERAS, CERCOS Y 
VALLAS. 
El D.E. eleva Dto. de Promulgación. A su 
registro y archivo. 
 
15259/16: ORDENANZA. 
CONVALIDACION CONVENIO ENTRE 
MUNICIPALIDAD DE ESCOBAR Y E.E.S.T. 
Nº 3 DE MAQ. SAVIO PARA 
IMPLEMENTACION PRÁCTICAS 
LABORALES 
El D.E. eleva Dto. de Promulgación. A su 
registro y archivo. 
 
15322/16: ORDENANZA. CONVENIO 
MARCO DE COOPERACION RECIPROCA 
ENTRE MUNICIPALIDAD DE ESCOBAR Y 
COLEGIO DE ARQUITECTOS DE LA P.B.A.  
El D.E. eleva Dto. de Promulgación. A su 
registro y archivo. 
 

15323/16: ORDENANZA. SUPRESION 
JUZGADOS DE FALTAS Y 
OTORGAMIENTO DE FACULTADES AL 
D.E. JUZGAMIENTO DE LAS FALTAS 
CONTRAVENCIONES E INFRACCIONES. 
El D.E. eleva Dto. de Promulgación. A su 
registro y archivo. 
 
15339/16: RESOLUCION. SOLICITUD A 
LA HONORABLE CAMARA DE 
DIPUTADOS DE LA NACION SE CELEBRE 
EL DIA DEL PADRE ARGENTINO EL 24 DE 
AGOSTO. 
Se envía nota. El D.E. toma conocimiento. 
Vuelve a Comisión en espera de respuesta. 
 
15341/16: RESOLUCION. SOLICITUD 
CONSTRUCCION DE UNA ENTRADA Y 
SALIDA DE LA AUTOPISTA 
PANAMERICANA ENTRE BELGRANO Y 
LA BOTA DE ING. MASCHWITZ. 
Se envían notas. El D.E. toma conocimiento. 
Vuelve a Comisión en espera de respuesta. 
 
15342/16: ORDENANZA. 
CONVALIDACION CONVENIO ENTRE 
MUNICIPALIDAD DE ESCOBAR Y 
EMPRESA EL NOBLE. 
El D.E. eleva Dto. de Promulgación. A su 
registro y archivo. 
 
15344/16: ELEVA PROYECTO DE 
RESOLUCION SOLICITANDO 
COLOCACION LUMINARIAS EN GENERAL 
GUEMES AL 500 ESCOBAR.  
Se envía nota. El D.E. toma conocimiento. 
Vuelve a Comisión en espera de respuesta. 
 
15346/16: ORDENANZA. 
CONVALIDACION CONVENIO DE 
ADHESION AL SISTEMA DE COMANDO 
PREVENCION RURAL 
El D.E. eleva Dto. de Promulgación. A su 
registro y archivo. 
 
15347/16: ORDENANZA. ACEPTACION 
DONACION DE UN DESFIBRILADOR 
EXTERNO SEMIAUTOMATICO 
El D.E. eleva Dto. de Promulgación. A su 
registro y archivo. 
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15349/16: COMUNICACION. SOLICITUD 
AL D.E. TAREAS DE MANTENIMIENTO 
CALLE PAMPA, ESCOBAR.  
El D.E. toma conocimiento. A su registro y 
archivo. 
 
15350/16: RESOLUCION. SOLICITUD AL 
GOBIERNO DE LA P.B.A. MOVIL PARA LA 
COMISARIA DE LA MUJER Y FAMILIA 
DEL PARTIDO DE ESCOBAR.  
Se envía nota. El D.E. toma conocimiento. 
Vuelve a Comisión en espera de respuesta. 
 
15351/16: ORDENANZA. COLOCACION 
POSTES ESQUINEROS CON NOMBRE DE 
CALLE, ALTURA Y SENTIDO EN ING. 
MASCHWITZ 
El D.E. toma conocimiento de la Comunicación 
sancionada. A su registro y archivo. 
 
15352/16: ORDENANZA. ASFALTO 
CALLE LA PLATA ENTRE CASTELLI Y 
MORENO, MASCHWITZ 
El D.E. toma conocimiento de la Comunicación 
sancionada. A su registro y archivo. 
 
15356/16: COMUNICACION. SOLICITUD 
AL D.E. REPARACION DEL CRUCE DE LA 
CALLE ENTRE RIOS ENTRE PATRICIOS Y 
GARIBALDI DE ING. MASCHWITZ.  
El D.E. toma conocimiento. A su registro y 
archivo. 
 
15359/16: ORDENANZA. CREACION 
DIGESTO MUNICIPAL DEL PARTIDO DE 
ESCOBAR.  
El D.E. eleva Dto. de Promulgación. A su 
registro y archivo. 
 
15361/16: ORDENANZA. DECLARACION 
EMERGENCIA AMBIENTAL Y SANITARIA 
EN DEPOSITOS MUNICIPALES. 
El D.E. eleva Dto. de Promulgación. A su 
registro y archivo. 
 
15362/16: ORDENANZA. INSCRIPCION A 
FAVOR DE LA MUNICIPALIDAD DE 
ESCOBAR ANTE EL REGISTRO DE LA 
PROPIEDAD INMUEBLE DE LA P.B.A. LOS 
SOBRANTES FISCALES. 
El D.E. eleva Dto. de Promulgación. A su 
registro y archivo. 
 

15364/16: ORDENANZA. AUTORIZACION 
EL ESTACIONAMIENTO LIBRE Y 
EXCLUSIVO DE CAMIONES BLINDADOS 
DE TRANSPORTE DE CAUDALES EN AV. 
BENITO VILLANUEVA 1655, ING. 
MASCHWITZ. 
El D.E. eleva Dto. de Promulgación. A su 
registro y archivo. 
 
15365/16: ORDENANZA. 
CONVALIDACION CONVENIO ENTRE 
MUNICIPALIDAD DE ESCOBAR Y 
FACULTAD DE DERECHO - UBA  
El D.E. eleva Dto. de Promulgación. A su 
registro y archivo. 
 
15368/16: ORDENANZA. AUTORIZACION 
AL D.E. AL PAGO BONIFICACION POR 
TITULO A LA AGENTE CUELLO, SILVIA 
RAQUEL. 
El D.E. eleva Dto. de Promulgación. A su 
registro y archivo. 
 
15369/16: ORDENANZA. PROGRAMA DE 
INSTALACION DE DESFIBRILADORES 
AUTOMATICOS DENTRO DE EJIDO 
MUNICIPAL.  
El D.E. toma conocimiento de la Comunicación 
sancionada. A su registro y archivo. 
 
15374/16: COMUNICACION. SOLICITUD 
AL D.E. REPARACION CALLE FELIX 
PAGES ENTRE LOS ANDES Y ENTRE RIOS, 
ING. MASCHWITZ.  
El D.E. toma conocimiento. A su registro y 
archivo. 
 
15375/16: COMUNICACION. SOLICITUD 
AL D.E. GARITA DE SEGURIDAD EN AV. 
SAN MARTIN Y GNEMI, VILLA VALLIER, 
ESCOBAR.  
El D.E. toma conocimiento. A su registro y 
archivo. 
 
15376/16: COMUNICACION. SOLICITUD 
AL D.E. TRABAJOS DE BACHEO Y 
REPARACION CALLE EL JILGUERO, MAQ. 
SAVIO.  
El D.E. toma conocimiento. A su registro y 
archivo. 
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15377/16: COMUNICACION. SOLICITUD 
AL D.E. TRABAJOS DE BACHEO Y 
REPARACION CALLE CARLOS DEL 
GARCIA Y LAS DALIAS, MAQ. SAVIO.  
El D.E. toma conocimiento. A su registro y 
archivo. 
 
15378/16: COMUNICACION. SOLICITUD 
AL D.E. TRABAJOS DE ILUMINACION 
FRENTE A LA ESCUELA 25 "JUANA P. 
MANSO" Y PLAZA ARTURO ILLIA, MAQ. 
SAVIO.  
El D.E. toma conocimiento. A su registro y 
archivo. 
 
15379/16: COMUNICACION. SOLICITUD 
AL D.E. TRABAJOS DE BACHEO Y 
REPARACION CALLE CARLOS DEL 
GARCIA E INTENDENTE LARGHI, MAQ. 
SAVIO.  
El D.E. toma conocimiento. A su registro y 
archivo. 
 
15380/16: COMUNICACION. SOLICITUD 
AL D.E. TRABAJOS DE BACHEO Y 
REPARACION CALLE MAIPU, MAQ. 
SAVIO.  
El D.E. toma conocimiento. A su registro y 
archivo. 
 
15381/16: RESOLUCION. SOLICITUD AL 
MINISTERIO DE SALUD DE LA P.B.A. SE 
INCORPORE DENTRO DEL PRIMER 
GRUPO AL MUNICIPIO DE ESCOBAR 
PARA IMPLEMENTACION DEL SAME. 
Se envía nota. El D.E. toma conocimiento. 
Vuelve a las comisiones en espera de respuesta. 
 
15396/16: ORDENANZA. 
CONVALIDACION CONVENIO MARCO 
ENTRE MUNICIPALIDAD DE ESCOBAR Y 
LA UNPAZ (UNIVERSIDAD DE JOSÉ 
CLEMENTE PAZ) 
Pasa a las respectivas comisiones. 
 
15397/16: ORDENANZA. CREACION 
HOSPITAL DE DIA DE SALUD MENTAL EN 
LA CIUDAD DE BELEN DE ESCOBAR 
Pasa a las respectivas comisiones. 
 

15398/16: ORDENANZA. CREACION 
UNIDAD DE DIAGNOSTICO PRECOZ (UDP) 
EN LA LOCALIDAD DE MAQUINISTA 
SAVIO 
Pasa a las respectivas comisiones. 
 
15399/16: ORDENANZA. FACULTASE AL 
D.E. A SUSCRIBIR ACUERDO DE 
COLABORACION CON EL REGISTRO 
NACIONAL DE CULTOS DE LA NACION 
Pasa a las respectivas comisiones. 
 
15406/16: DECRETO. IMPLEMENTACION 
DEL SISTEMA DE ESTACIONAMIENTO 
MEDIDO EN ESCOBAR - SEM.  
Pasa a las respectivas comisiones. 
 
15409/16: ORDENANZA. DESIGNACION 
CON EL NOMBRE DRA. SUSANA MARTHA 
LARA A LA UNIDAD DE DIAGNOSTICO 
PRECOZ PEDIATRICA DE MAQUINISTA 
SAVIO 
Pasa a las respectivas comisiones. 
 
 
3)  PETICIONES O ASUNTOS 
PARTICULARES 
 
 
Nota Nro: 3118 Autor: VECINOS BARRIO 
EL CAZADOR, ESCOBAR 
SOLICITUD PARALIZACION DE 
PROYECTOS RELACIONADOS AL 
PRESUPUESTO PARTICIPATIVO EN EL Bº 
EL CAZADOR.  
 
Nota Nro: 3119 Autor: YMCA 
REF. A PARQUE INDUSTRIAL DE 
MATHEU.  
 
Nota Nro: 3120 Autor: VECINOS DE 
ESCOBAR 
REF. A RECHAZO ORDENANZA 5250/15 
 
Nota Nro: 3122 Autor: CONSEJO 
ESCOLAR 
REF. A JARDIN DE INFANTES 928 Y 
ORDENANZA 4145/05 
 
Nota Nro: 3123 Autor: SR. ROBERTO 
ARIEL MARTINEZ 
REF. A USURPACION DE TERRENOS EN 
GARIN 
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4) PROYECTOS DE COMUNICACIÓN 
 
PASAN A LAS RESPECTIVAS 
COMISIONES: 
 
15405/16: Presentado por P.J. 17 de 
Octubre   
COMUNICACION. SOLICITUD AL D.E. 
CREACION POSTA DE SEGURIDAD 
VECINAL EN BARRIO 9 DE JULIO, LOS 
EUCALIPTOS Y LA VICTORIA, ESCOBAR.  
 
15408/16: Presentado por Proyecto 
Escobar   
COMUNICACION. SOLICITUD AL D.E. 
REPARACION Y MEJORAMIENTO CALLE 
INDEPENDENCIA ENTRE SPADACCINI Y 
25 DE MAYO, ESCOBAR.  
 
15410/16: Presentado por Cambiemos   
COMUNICACION. SOLICITUD AL D.E. 
INFORME AL PERSONAL AFECTADO A 
UNIDADES DE GESTION COMUNITARIA 
 
15412/16: Presentado por Cambiemos   
COMUNICACIÓN. SOLICITUD AL D.E. 
TAREAS DE MANTENIMIENTO DE 
CALZADA SOBRE CALLE MARTIN 
CORONADO ENTRE JUANA AZURDUY Y 
TRAFUL, ING. MASCHWITZ 
 
 
5) PROYECTO DE RESOLUCIÓN                                                                                                                      
 
PASA A LAS RESPECTIVAS COMISIONES: 
 
15407/16: Presentado por P.J. 17 de 
Octubre   
RESOLUCION. SOLICITUD A TRENES 
ARGENTINOS ARREGLOS, REPARACION 
YCAMBIOS DE BARRERAS DE LOS PASOS 
A NIVEL EN EL PARTIDO DE ESCOBAR. 
 
 
6) EXPEDIENTES CON DESPACHO DE 
COMISIÓN 
 
9602/02: SOLICITUD EXIMICION DE 
TASAS MUNICIPALES SINDICATO 
EMPLEADOS DE COMERCIO. 
Las comisiones, reunidas en plenario, 
aconsejan por Mayoría su permanencia 
en comisión y por Minoría la aprobación 
de un proyecto de Ordenanza. 
 

15382/16: RESOLUCION. SOLICITUD DE 
INFORMES A LA GOBERNACION Y AL 
MINISTERIO DE INFRAESTRUCTURA DE 
LA P.B.A. REF. A PLAN DEL 274 
VIVIENDAS EN MAQUINISTA SAVIO.  
Las comisiones, reunidas en plenario, 
aconsejan por unanimidad la aprobación 
del proyecto de Resolución. 
 
15389/16: ORDENANZA. EXIMICION 
PAGO DE TASAS DE LA SEPULTURA 625, 
FILA 4, POZO 4, EN CEMENTERIO DE 
ESCOBAR 
Las comisiones, reunidas en plenario, 
aconsejan por unanimidad la aprobación 
del proyecto de Ordenanza. 
 
15390/16: COMUNICACION. SOLICITUD 
AL D.E. REPARACION DE CALLES DEL 
BARRIO SAN JAVIER, GARIN 
Las comisiones, reunidas en plenario, 
aconsejan por unanimidad la aprobación 
del proyecto de Comunicación con 
modificaciones. 
 
15391/16: COMUNICACION. PEDIDO DE 
INFORMES SOBRE ACTOS REALIZADOS 
EN CUMPLIMIENTO DE LA ORDENANZA 
5171/14 (NUMERO DE TELEFONO 
GRATUITO EN CENTROS DE SALUD Y 
CREACION SISTEMA INFORMATICO 
SANITARIO INTEGRADO) 
Las comisiones, reunidas en plenario, 
aconsejan por unanimidad la aprobación 
del proyecto de Comunicación. 
 
15392/16: COMUNICACION. SOLICITUD 
AL D.E. TAREAS DE PAVIMENTACION EN 
CALLE MORENO ENTRE EL DORADO Y 
SGO. DEL ESTERO, MASCHWITZ 
Las comisiones, reunidas en plenario, 
aconsejan por unanimidad la aprobación 
del proyecto de Comunicación. 
 
15393/16: COMUNICACION. SOLICITUD 
AL D.E. TAREAS DE PAVIMENTACION EN 
AV. EL DORADO DESDE RUTA 26 HASTA 
CUZCO, MASCHWITZ 
Las comisiones, reunidas en plenario, 
aconsejan por unanimidad la aprobación 
del proyecto de Comunicación. 
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TRATAMIENTO TRATAMIENTO TRATAMIENTO TRATAMIENTO 
SOBRE TABLASSOBRE TABLASSOBRE TABLASSOBRE TABLAS    

 
 
Sr. Presidente:─ Tiene la palabra la 
concejal Gaitan. 
 
Concejal Gaitan:- Gracias, señor 
presidente. Es para solicitar el estado 
parlamentario del expte. 15415/16, referente 
a Resolución: Programa municipal vuelto 
solidario a favor de los hospitales. 
 
Sr. Presidente:─ En consideración la 
moción de la concejal Gaitan. 
 

• Aprobada por unanimidad. 
 
Sr. Presidente:─ Tiene la palabra el 
concejal Bufelli. 
 
Concejal Bufelli:─ Sí, señor presidente. Es 
para solicitar el tratamiento sobre tablas del 
expte. 15363/16: Ordenanza. Prohibición de 
estacionamiento sobre la calle César Díaz 
entre Colectora y Las Heras, con sus 
modificaciones. 
 
Sr. Presidente:─ En consideración la 
moción del concejal Bufelli. Tiene la palabra 
el concejal Vila. 
 
Concejal Vila:- Gracias, señor presidente. A 
fin de ordenar, estamos votando el estado 
parlamentario entiendo, no? 
 
Sr. Presidente:─ Estamos en tratamiento 
sobre tablas. 
 
Concejal Vila:- Gracias. 
 
Sr. Presidente:─ En consideración la 
moción del concejal Bufelli. 
 

• Aprobada por mayoría. 
 

• Expte. 15363/16: 
ORDENANZA. PROHIBICION 
ESTACIONAMIENTO SOBRE 
CALLE CESAR DIAZ ENTRE 
COLECTORA ESTE Y LAS 
HERAS, ESCOBAR. 

 
Sr. Presidente:─ Tiene la palabra el 
concejal Bufelli. 
 
Concejal Bufelli:─ Sí, señor presidente. 
Acá nosotros tenemos redactadas las 
modificaciones, si por favor se pueden leer 
por secretaría. 
 
Sr. Secretario: (leyendo): 
 
“Artículo 1º: Se encuentra prohibido el 
estacionamiento de vehículos en la calle 
César Díaz, en su tramo comprendido entre 
la Carlos Pellegrini y la calle Moreno de la 
Ciudad de Belén de Escobar, los días lunes 
a sábados en el horario de 07:00 hs. a 21:00 
hs. 
Artículo 2º: Se encuentra autorizado el 
estacionamiento vehicular en la calle César 
Díaz, en su tramo comprendido entre las 
calles Moreno y Las Heras de la Ciudad de 
Belén de Escobar, sobre la acera de 
numeración postal impar o norte, de manera 
frontal y a cuarenta cinco grados (45º) al 
cordón. 
Artículo 3º: Autorízase al Departamento 
Ejecutivo a emplazar carteles señalizadores, 
en atención a lo dispuesto por el artículo 1º. 
Artículo 4º: La presente Ordenanza se dicta 
sin perjuicio de lo normado en la Ley 
Nacional Nro. 24449 /(subinciso 4, inciso a 
del artículo 49º) y la Ordenanza Municipal 
en materia de cargas y descargas de 
mercaderías (O.M. 4574/08). 
Artículo 5º: Los gastos que demande el 
cumplimiento de lo dispuesto por el artículo 
2º serán imputados a la Partida 
correspondiente del Presupuesto de Gastos 
2016. 
Artículo 6º: Comuníquese al D.E. a sus 
efectos”. 
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Sr. Presidente:─ Tiene la palabra el 
concejal Vila. 
 
Concejal Vila:- Gracias, señor presidente. 
Nosotros vamos en este caso a acompañar 
este proyecto, pero debemos sentar nuestra 
posición. 
 Creo que estamos siendo desprolijos 
con este tema, porque la calle César Díaz 
estamos todos de acuerdo en que se necesita 
una readecuación de cómo se está 
manejando el estacionamiento del tránsito. 
De hecho, este bloque ya hace algunos años, 
cuando se impuso la prohibición de 
estacionamiento en Don Bosco, la propuesta 
era incluso que se haga en César Díaz. En 
ese momento, desde el Concejo salió 
solamente la Don Bosco, y creemos que en 
César Díaz hay que acomodar el tema. 
 Lo que sucede y sucedió en la última 
sesión también, es que nosotros tenemos en 
tratamiento un expediente que está en 
comisión, que tiene dictamen favorable del 
Ejecutivo y que incluso en comisión habría 
consenso entre todos los bloques para poder 
avanzar, que también incluye, que es un 
expediente que es de autoría del concejal 
Jobe, que dice que todas las calles de doble 
sentido que están en los cascos urbanos solo 
se puede estacionar de la mano par. 
 Lo que sucedería si nosotros 
avanzamos en esto, que es la decisión del 
Concejo -hoy está el número para que 
puedan avanzar-, es que vamos a legislar 
sobre eso y seguramente después vamos a 
legislar nuevamente sobre este mismo tramo 
y vamos a estar cambiando las reglas en 
muy poco tiempo. 
 Además de esto, hace poco vimos 
que se ha firmado un convenio desde el 
Ejecutivo para avanzar en el reordenamiento 
del tránsito, algo que nosotros celebramos. 
De hecho, es propuesta de este bloque desde 
hace mucho tiempo, que el tema del tránsito 
debe ser un tema global y que no podemos 
seguir haciendo parches. Claro que a veces 
los parches son necesarios, pero a falta de un 
reordenamiento general, entonces nosotros 
vamos a acompañar, porque está claro que 
esa situación hay que solucionarla. 

 No creo que sea la mejor solución, 
creo que tenemos un proyecto superador en 
comisión y deberíamos estar avanzando, 
mucho más teniendo en cuenta que desde el 
Ejecutivo se firmó un convenio justamente 
para este tema. 
 Entonces lo dije la otra vez y es 
posición de este bloque: legislar sobre algo 
que vamos a estar pisando pronto no tiene 
sentido. De hecho, también hace poco, hace 
dos sesiones, se aprobó la creación de la 
comisión que va a armar el digesto 
municipal, que lo que va a hacer es 
justamente ordenar este tipo de desórdenes 
que a veces se hacen desde el Concejo, 
sancionando ordenanzas que pisan a otras. 
 Por lo tanto, creemos que el tramo de 
la César Díaz, parte de la modificación es 
para que no se incluya la cuadra donde está 
la escuela Dante Alighieri, en el último 
tramo, y también que desde Pellegrini hasta 
colectora no se haga, porque el proyecto 
original contemplaba todo eso y era un 
exceso. 
 Pero nuevamente decir que lo que 
creemos es que se tiene que hacer un plan 
general y que no tenemos que legislar sobre 
algo que vamos a pisar próximamente. Nada 
más, señor presidente. 
 
Sr. Presidente:─ Gracias, concejal. Tiene la 
palabra la concejal Gabriela Garrone. 
 
Concejal Garrone:- Gracias, señor 
presidente. Escuchando atentamente las 
palabras del concejal Vila se me hizo como 
todo un “berenjenal” en la cabeza, diría mi 
abuela. Me costó entender un poco la 
postura porque digo: si acompañamos el 
expediente, vi como demasiado 
cuestionamiento en relación a esto.   
 En lo que sí estoy de acuerdo con lo 
que dice, es que hay cuestiones que son 
necesarias aplicarlas dentro del Partido de 
Escobar. Sí es necesario un reordenamiento 
del tránsito pero, a pesar de esto, también 
hay que ir focalizando sobre temas que son 
necesarios dentro del distrito. El 
ordenamiento del tránsito no se puede 
realizar de un día para el otro.  
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 Acompañamos el tema del 
expediente del ordenamiento, del estudio, de 
lo que sea necesario pero a veces es 
necesario hacer cosas que beneficien a los 
vecinos de alguna manera, como pasó con el 
tema de expedientes que se trataron hace 
muy poquito en la sesión anterior. Así que 
me resulta llamativo que lo acompañe pero 
que no crea que este expediente pueda 
solucionar la problemática. Simplemente 
transmitir esto: que me pareció demasiado 
confusa la alocución y no logré comprender 
demasiado. Gracias, señor presidente. 
 
Sr. Presidente:─ Gracias, concejal. Tiene la 
palabra el concejal Colley. 
 
Concejal Colley:- Sí, sencillo y al pie, para 
aclararle la posición de nuestro bloque. Es 
muy claro el mensaje que estamos 
transmitiendo. La problemática del tránsito 
en Escobar se tiene que solucionar con un 
plan maestro, no con parches. Ahora, si ese 
plan maestro se demora, estamos forzados a 
acompañar los parches para que los vecinos 
no tengan inconvenientes, pero insistimos: el 
problema se soluciona con un plan maestro. 
Eso es todo, señor presidente. 
 
Sr. Presidente:─ Gracias, concejal. Tiene la 
palabra el concejal Jobe. 
 
Concejal Jobe:- Gracias, presidente. Mi 
propuesta es que este expediente quede en 
comisión, habida cuenta de lo que ha 
firmado recientemente el intendente Ariel 
Sujarchuk con la facultad de arquitectura y 
urbanismo, que no solamente tiene que ver 
con el tema del tránsito y del transporte, sino 
también con el tema de reordenamiento 
urbano y también con el tema de la 
regularización dominial, y creo que hay 
intención de hacerlo prontamente, más allá 
de que todo lleva un estudio y lleva una 
consideración de ambas partes, y además 
están ratificadas todas estas cuestiones por 
este Concejo Deliberante. 
 Pero me parece que ha firmado el 
convenio con una entidad muy seria, que es 
la facultad de arquitectura y urbanismo, que 

creo que es la entidad que está capacitada 
para llevar adelante estos estudios, así que 
mi propuesta es que quede en comisión. 
 Es más, bien decía el concejal Vila, 
hay un proyecto de mi autoría que delimita 
que solamente se pueda estacionar en las 
calles de doble circulación, solamente en la 
mano par, así que me parece que yo no soy 
partidario de hacer parches, me parece que 
hay que ir a una solución de fondo y soy 
confiado en este sentido de que lo va a hacer 
correctamente la facultad y la gente que 
ponga a disposición el señor intendente para 
que esto se lleve a buen término en el menor 
tiempo posible. 
 Así que por eso reitero que yo no voy 
a acompañar este proyecto, porque creo que 
tiene que permanecer en comisión. Nada 
más, presidente. 
 
Sr. Presidente:─ Gracias, concejal. En 
consideración el proyecto que se acaba de 
leer por secretaría, con modificaciones. 
 

• Aprobado por mayoría. 
 
 
 

COMUNICACIONES COMUNICACIONES COMUNICACIONES COMUNICACIONES 
DEL DEL DEL DEL 

DEPARTAMENTO DEPARTAMENTO DEPARTAMENTO DEPARTAMENTO 
EJECUTIVOEJECUTIVOEJECUTIVOEJECUTIVO    

 
 
Sr. Presidente:─ En consideración el punto 
2) Comunicaciones del D.E. 
  

• Aprobado por unanimidad. 
 
Sr. Presidente:─ En  consecuencia, los 
expedientes de este punto pasan al archivo o 
a las respectivas comisiones. 
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NOTAS NOTAS NOTAS NOTAS 
INGRESADASINGRESADASINGRESADASINGRESADAS    

 
 
Sr. Presidente:─ En consideración el punto 
3) Peticiones o Asuntos Particulares. Tiene 
la palabra la concejal Gaitan. 
 
Concejal Gaitan:- Gracias, señor 
presidente. Es para solicitar que con la nota 
3118 referente a vecinos del barrio El 
Cazador se inicie expediente. 
 
Sr. Presidente:─ En consideración la 
moción. 
 

• Aprobada por unanimidad. 
 
Sr. Presidente:─ Tiene la palabra el 
concejal Bufelli. 
 
Concejal Bufelli:─ Sí, señor presidente. Es 
para que la nota 3119 se adjunte al expte. 
15252/16; la nota 3120 se adjunte al expte. 
15330/16; la nota 3122 se adjunte al expte. 
10837/04 y que se conforme expediente con 
la nota 3123. 
 
Sr. Presidente:─ En consideración la 
moción del concejal Bufelli. 
 

• Aprobada por unanimidad. 
 

    

PROYECTOS PROYECTOS PROYECTOS PROYECTOS 
PRESENTADOSPRESENTADOSPRESENTADOSPRESENTADOS    

 
 
Sr. Presidente:─ En consideración el punto 
4) Proyectos de Comunicación. 
 

• Aprobado por unanimidad. 
 
Sr. Presidente:─ En consecuencia, los 
expedientes de este punto pasan a las 
comisiones respectivas. 

 En consideración el punto 5) 
Proyectos de Resolución. 
 

• Aprobado por unanimidad. 
 
Sr. Presidente:─ En consecuencia, el 
expediente de este punto pasa a las 
respectivas comisiones. 
  
 
    

EXPEDIENTES CON EXPEDIENTES CON EXPEDIENTES CON EXPEDIENTES CON 
DESPACHO DE DESPACHO DE DESPACHO DE DESPACHO DE 

COMISIÓNCOMISIÓNCOMISIÓNCOMISIÓN    

 
 
Sr. Presidente:─ En consideración el punto 
6) Expedientes con despacho de comisión. 
 Tiene la palabra la concejal Gaitan. 
 
Concejal Gaitan:─ Gracias, señor 
presidente. Es para informar que este bloque 
va a votar el despacho en forma afirmativa 
del expte. 9602 referente a eximición de 
tasas municipales al Sindicato de empleados 
de comercio, porque en el plenario hemos 
solicitado que permanezca en comisión, y 
por lo tanto, nuestro bloque ahora ha 
cambiado el despacho y va a acompañar la 
aprobación. 
 
Sr. Presidente:─ Gracias, concejal. Tiene la 
palabra el concejal Bufelli. 
 
Concejal Bufelli:- Sí, señor presidente. Que 
se dé tratamiento en forma conjunta a todos 
los expedientes que fueron resueltos por 
unanimidad en las respectivas comisiones. 
 
Sr. Presidente:─ En consideración la 
moción del concejal Bufelli. 
 

• Aprobada por unanimidad. 
 
Sr. Presidente:─ Por secretaría se dará 
lectura a las carátulas de los expedientes con 
despacho unánime. 
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Sr. Secretario: (leyendo): 
 
 
15382/16: RESOLUCION. SOLICITUD DE 
INFORMES A LA GOBERNACION Y AL 
MINISTERIO DE INFRAESTRUCTURA DE 
LA P.B.A. REF. A PLAN DEL 274 
VIVIENDAS EN MAQUINISTA SAVIO.  
Las comisiones, reunidas en plenario, 
aconsejan por unanimidad la aprobación 
del proyecto de Resolución. 
 
15389/16: ORDENANZA. EXIMICION 
PAGO DE TASAS DE LA SEPULTURA 625, 
FILA 4, POZO 4, EN CEMENTERIO DE 
ESCOBAR 
Las comisiones, reunidas en plenario, 
aconsejan por unanimidad la aprobación 
del proyecto de Ordenanza. 
 
15390/16: COMUNICACION. SOLICITUD 
AL D.E. REPARACION DE CALLES DEL 
BARRIO SAN JAVIER, GARIN 
Las comisiones, reunidas en plenario, 
aconsejan por unanimidad la aprobación 
del proyecto de Comunicación con 
modificaciones. 
 
15391/16: COMUNICACION. PEDIDO DE 
INFORMES SOBRE ACTOS REALIZADOS 
EN CUMPLIMIENTO DE LA ORDENANZA 
5171/14 (NUMERO DE TELEFONO 
GRATUITO EN CENTROS DE SALUD Y 
CREACION SISTEMA INFORMATICO 
SANITARIO INTEGRADO) 
Las comisiones, reunidas en plenario, 
aconsejan por unanimidad la aprobación 
del proyecto de Comunicación. 
 
15392/16: COMUNICACION. SOLICITUD 
AL D.E. TAREAS DE PAVIMENTACION EN 
CALLE MORENO ENTRE EL DORADO Y 
SGO. DEL ESTERO, MASCHWITZ 
Las comisiones, reunidas en plenario, 
aconsejan por unanimidad la aprobación 
del proyecto de Comunicación. 
 
15393/16: COMUNICACION. SOLICITUD 
AL D.E. TAREAS DE PAVIMENTACION EN 
AV. EL DORADO DESDE RUTA 26 HASTA 
CUZCO, MASCHWITZ 
Las comisiones, reunidas en plenario, 
aconsejan por unanimidad la aprobación 
del proyecto de Comunicación. 
 
 

Sr. Presidente:─ En consideración los 
despachos de los expedientes cuyas carátulas 
fueron leídas por secretaría. 
 

• Son aprobados por unanimidad. 
 
  

• Expte. 9602/02: SOLICITUD 
EXIMICION DE TASAS 
MUNICIPALES SINDICATO 
EMPLEADOS DE 
COMERCIO. 

• Las comisiones, reunidas en 
plenario, aconsejan por Mayoría su 
permanencia en comisión y por 
Minoría la aprobación de proyecto 
de un Ordenanza. 

 
Sr. Presidente:─ Tiene la palabra el 
concejal Carranza. 
 
Concejal Carranza:- Gracias, señor 
presidente. A partir de una observación que 
hiciera en labor parlamentaria el bloque 17 
de Octubre, habíamos incurrido en el error 
de incluir el período fiscal 2016 dentro de 
las eximiciones, facultad que tiene el D.E., 
por ello vamos a impulsar un despacho de 
aprobado con modificaciones, que le vamos 
a solicitar que se lea por secretaría. 
 
Sr. Presidente:─ Gracias, concejal. 
 
Sr. Secretario: (leyendo): 
 
“Artículo 1º: Condónase al Sindicato de 
Empleados de Comercio de San Martín del 
pago de la Tasa por Servicios Generales 
(Capítulo I) y de la Tasa por Protección 
Ambiental (Capítulo XIX) por las cuotas 01 
a 12 del periodo fiscal 2012, y del pago de 
la Tasa por Inspección de Seguridad e 
Higiene (Capítulo IV) por las cuotas 01 a 12 
del periodo fiscal 2006;  por las cuotas 01 a 
12 del periodo fiscal 2007;  por las cuotas 
01 a 12 del periodo fiscal 2008;  por las 
cuotas 01 a 12 del periodo fiscal 2009;  por 
las cuotas 01 a 12 del periodo fiscal 2010; 
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por las cuotas 01 a 12 del periodo fiscal 
2011 y por las cuotas 01 a 12 del periodo 
fiscal 2012 por el inmueble cuyos datos 
catastrales son Circunscripción XII, Sección 
A, Manzana 44, Parcela 13b, Partida 
29414”. 
 
Sr. Presidente:─ En consideración el 
despacho de mayoría. 
 

• Aprobado por mayoría. 
• Dialogan los señores concejales. 

 
Sr. Presidente:─ Tiene la palabra el 
concejal Carranza. 
 
Concejal Carranza:- Señor presidente, para 
solicitar la reconsideración del voto, dejando 
constancia de que el despacho de mayoría, 
que es el que corresponde poner en primer 
término en votación, plantea que el 
expediente quede en comisión, y el despacho 
de minoría sugiere la aprobación con 
modificaciones del proyecto. 
 
Sr. Presidente:─ En consideración la 
reconsideración del voto. 
 

• Aprobado por mayoría. 
 
Sr. Presidente:─ En consideración el 
despacho de mayoría. 
 

• Denegado. 
 
Sr. Presidente:─ En consideración el 
despacho de minoría con las modificaciones. 
 

• Aprobado por mayoría. 
 
 
 

CIERRE DE LA CIERRE DE LA CIERRE DE LA CIERRE DE LA 
SESIÓNSESIÓNSESIÓNSESIÓN    

 

 

Sr. Presidente:─ No habiendo más asuntos 
que tratar y siendo las 11:08 horas, doy por 
finalizada la sesión convocada para el día de 
la fecha.  
 

 
 
 
FIRMADO: Lic. Patricia López (Jefa de 
 Informática y Taquigrafía) 
 Jorge A. Cali (Presidente) - Luis Balbi 
 (Secretario Legislativo) 

 
 
 
  


